

SANCHEZ Ludovic



Sima

TEAM QUAD 74



Bonjour à tous,

Ce week-end s'est clôturé cette saison 2014, je tiens à remercier les personnes qui m'ont suivies cette année à commencer par le CTT de Rochepaule (M.Defago, Cyrille et Kevin), Team Quad 74 (M.Defago) et la SIMA (Gasgas, S3, IPONE), Diot Crew (Kevin Jacquemoud), Martiplast (M.Carlod), Entreprise Générale Carminati (Albert Carminati et Loïc Sanchez), la commune d'Izernore, Sport Light (Ludovic Miasotti et toute son équipe), Technitour (Patrice Angeloz), VincentMéca (Jean-Michel Vincent), ma famille (papa, maman et mon frère qui me supportent toute l'année), la famille Berger (Robert et Françoise) pour tous les conseils importants qu'ils peuvent m'apporter et mes amis.

A l'année prochaine.

SANCHEZ Ludovic

